



anciano enfermo: Atiéndele con cariño».

**PUBLICADA LA EDICION ESPAÑOLA DE LA REVISTA «TERTIUM MILLENNIUM»**

El Comité de la Conferencia Episcopal Española para el Jubileo del año 2000, que dirige el sacerdote Joaquín Martín Abad, acaba de publicar la edición española de la Revista «Tertium Millennium», que edita trimestralmente el Comité Central para el Jubileo y que cuenta ya con ediciones en italiano, francés e inglés. Está editada a todo color.

El primer número en español de esta revista, que se podrá recibir por suscripción en el mencionado Comité Nacional, sito en la calle Añastro de Madrid, es prologado por una Carta del Arzobispo de Oviedo y Presidente del Comité español, Gabino Díaz Merchán, y va acompañado de CD-multimedia. Nuestras parroquias se han suscrito a esta publicación.

**DEUSTO Y EL OBISPO DE BILBAO RECIBEN AL DALAI LAMA**

El Obispo de Bilbao, Mons. Ricardo Blázquez, recibió el martes 15 de abril, de once a doce de la mañana, al Dalai Lama, Tensing Gyatso, en la Curia Diocesana de Begoña. Esta entrevista se enmarca dentro de la visita de tres días, del 14 al 16, que el dirigente espiritual del Tíbet realizó al País Vasco y que le ha llevado también a la Universidad de Deusto, de los Jesuitas, donde pronunció una Conferencia.

El prelado y el Dalai Lama mantuvieron una conversación muy cordial y cercana. En un clima dialogante y distendido, abordaron distintos temas, entre ellos, la paz, la ética civil, la contemplación, el movimiento monástico en la Iglesia Católica y el creciente movimiento de contactos entre los monasterios cristianos y los budistas.

Ricardo Blázquez le comentó los trabajos de la diócesis por la

paz. Le aseguró, por otro lado, su simpatía y sus oraciones por la causa del pueblo del Tibet. Al final del encuentro, el Prelado entregó al Dalai Lama la Biblia Interconfesional en euskera y el volumen «Al servicio de la Palabra», publicación que recoge los documentos conjuntos de los obispos del País Vasco y Navarra. por su parte, Tensing Gyatso le entregó al Obispo Blázquez varios libros y un «khata» (echarpe) tibetano.

**EL 27 DE ABRIL, JORNADAS DE LAS COMUNIDADES SOCIALES EN ESPAÑA**

La Iglesia Católica en España celebró el domingo 27 de abril la Jornada Mundial de las Comunicaciones Sociales, bajo el lema, propuesto por el Pontificio Consejo para las Comunicaciones Sociales, «Comunicar a Jesucristo: el camino, la verdad y la vida».

Entre las distintas actividades que organizaron las diócesis y servicios de pastoral de la comunicación, el domingo 27, la Misa transmitida en directo la 2 de TVE a las 10,30 horas fue desde la Capilla de la Facultad de Ciencias de la Información de la Universidad San Pablo de Madrid, y dedicada especialmente a celebrar esta Jornada eclesial.

**AUDIENCIA GENERAL: EL PAPA EVOCA SU VIAJE PASTORAL A SARAJEVO**

CIUDAD DEL VATICANO, 16 ABRIL 1997 (VIS).- Juan Pablo II evocó en la Audiencia General de esta mañana en la Plaza de San Pedro su viaje pastoral a Sarajevo del 12 y 13 de abril, ciudad «símbolo de las crisis europeas», donde repitió con fuerza las palabras: «¡Nunca más la guerra!».

Explicó que «la intención de visitar Sarajevo nació en mi corazón hace unos pocos años, mientras se desencadenaban los conflictos bélicos en aquella región. (...) Sin embargo, como por desgracia, todo esfuerzo resultó vano, convo-

qué varias veces (...) encuentros de oración y de impetración, invocando la paz por aquellas tierras martirizadas», para demostrar a nuestros hermanos de Bosnia-Herzegovina «que no estaban solos».

El Papa recordó que el objetivo de la visita pastoral era rezar por la paz y alentar a la esperanza. «Exhorté al perdón y a la reconciliación a todas las comunidades étnicas y religiosas de Bosnia-Herzegovina, marcadas profundamente por el sufrimiento, y recé para que sepan decirse mutuamente: Perdónanos y pedimos perdón».

«Este espíritu de unidad, de perdón y de reconciliación a la luz de la fe -añadió- caracterizó especialmente los encuentros que pude tener con los representantes de la Iglesia ortodoxa, de la Comunidad musulmana y de la judía. A sus organizaciones humanitarias (...) quise otorgar el Premio Internacional de la Paz Juan XXIII».

Juan Pablo II agradeció a las autoridades de Bosnia-Herzegovina la invitación a visitar Sarajevo. Y terminó: «Demos gracias por la paz finalmente alcanzada y pidamos que perdure. Recemos para que no se ceda nunca más a la peligrosa tentación de resolver las cuestiones importantes entre los hombres y entre las naciones por medio de un conflicto armado. Que esto se realice sólo mediante el camino del diálogo y del acuerdo».

**LA SANTA SEDE TRATA EL TEMA DE LOS DERECHOS DEL NIÑO**

CIUDAD DEL VATICANO, 17 ABRIL 1997 (VIS).- El Arzobispo Giuseppe Bertello, Observador Permanente de la Santa Sede ante las oficinas de la ONU en Ginebra, habló allí el 14 de abril sobre el Punto 21, los derechos del niño, de la agenda de la LIII sesión de la Comisión para los Derechos Humanos.

En ese discurso en francés, difundido hoy, el Arzobispo puso de relieve la preocupación que siem-